



INSPECCIONAN RADIOACTIVIDAD. Viena, mayo 1.— 64 ciudadanos austriacos arribaron hoy al aeropuerto de Viena, procedentes de la Unión Soviética. Las autoridades inspeccionan a los pasajeros, ante posible envenenamiento por el accidente en una planta nuclear en Rusia. (AP).

Plan de Desarrollo para Oriente Medio Apoya CEE

BRUSELAS, mayo 1 (EFE).— La CEE apoyará el plan de desarrollo en favor de Oriente Medio de Estados Unidos, declaró hoy Jacques Delors, presidente de la comisión europea.

En una rueda periodística, Delors explicó otras posiciones que defenderá la CEE en la cumbre de los siete países occidentales más industrializados, del 4

al 6 de mayo.

La CEE, dijo Delors, apoyará una nueva ronda de negociaciones en el GATT, la ayuda para solucionar el problema de la deuda externa y el subdesarrollo y una mejora del sistema monetario internacional.

Delors representará a la Comisión Europea en la Cumbre y el Primer Ministro holandés, Ruud Lubbers, al Consejo de Ministros de los Doce, cuya presidencia de turno hostenta su país.

Cuatro países comunitarios—Gran Bretaña, Francia, Italia y Alemania Federal— tendrán participación a través de sus respectivos jefes de Estado

—Favor pase a la página 35.

Hallan Cocaína en Helicóptero Accidentado

BOGOTA, mayo 1 (DPA).— Un helicóptero privado cayó hoy por causas desconocidas en un exclusivo sector residencial de Medellín, la segunda ciudad de Colombia, y entre sus escombros la policía encontró 78 kilos de cocaína de alta pureza.

El accidente ocurrió en predios del restringido Club Campestre de Medellín, en el sector de "El Poblado", unos 8 kilómetros al sur de la mencionada ciudad, emporio industrial y capital del departamento noroeste de Antioquia y considerada

—Favor pase a la página 17.

NASA Retrasa Lanzamiento de Cohete

CABO CAÑAVERAL (Florida, EE. UU.), mayo 1 (EFE).— La Agencia Nacional de la Aeronáutica y del Espacio (NASA) anunció horas antes del lanzamiento del primer cohete desde la tragedia del "Challenger" que éste quedará pospuesto, al menos, 24 horas.

Un comunicado oficial señala que el lanzamiento de un cohete "Delta", que debía poner en órbita un satélite meteorológico, fue pospuesto, ante problemas técnicos.

Según fuentes solventes,



SANGUINETTI EN ISRAEL. Jesuralén, mayo 1.— Julio Maria Sanguinetti, Presidente de Uruguay, pasa revista a la guardia de honor, a su llegada a Jerusalén. El mandatario uruguayo estará cuatro días en Israel. (AP).

CEE Suspende Venta Mantequilla a Libia

BRUSELAS, mayo 1 (EFE).— La Comisión Europea acordó suspender sus ventas de mantequilla a Libia, según decidió hoy un comité agrícola, informaron fuentes próximas a la CEE.

La CEE presentó esta medida como "puramente técnica", aunque se ha adoptado en el contexto de las sanciones políticas a Libia en respuesta al apoyo del coronel Khadafi a movimientos terroristas.

La suspensión de las exportaciones de mantequilla a Libia se ha aprobado en la reunión de un comité agrícola comunitario celebrado hoy, 24 horas después de decidir reducir de trece a tres el número de diplomáticos y funcionarios libios acreditados ante la CEE.

Estados Unidos ha reiterado en las últimas semanas la petición de que la CEE adoptase sanciones económicas contra Libia como represalia por la presunta inflación libia en el terrorismo internacional.

La Comisión Europea insiste, no obstante, en no ca-

ca la suspensión de las ventas de mantequilla a Libia y recalca que este acuerdo

es puramente técnico y, por ello, revisable en las próximas semanas.

En Filipinas: 44 Muertos en Combates entre Ejército-Guerrilla

MANILA, mayo 1 (EFE).— Cuarenta y cuatro personas han resultado muertas en los últimos enfrentamientos entre el ejército filipino y la guerrilla comunista, que libran duros combates en la localidad de Allacapan, a unos 500 kilómetros al norte de

la capital filipina. El jefe del Estado Mayor del Ejército, general Fidel Ramos, autorizó hoy el envío de aviones de combate "Tora-Tora" y varias compañías de "Rangers"—unidad de élite— para

—Favor pase a la página 17.

Reactores Proporcionan 15% de Energía Mundial

WASHINGTON, mayo 1 (UPI).— Los reactores nucleares, en operación en 26 países, proporcionan en conjunto el 15 por ciento de la energía usada en el mundo, siendo Francia, con casi 65 por ciento, el país más dependiente de esta tecnología.

clears para generar energía se extendió particularmente en la década de 1970, cuando los ajustes de precios de los países exportadores de petróleo encareció el uso de hidrocarburos e hizo comercialmente atractiva la inversión en la

Continúan Radiaciones por Desastre Nuclear

BONN, mayo 1 (UPI).— La explosión de uno de los reactores de la planta nuclear Chernobyl, en Kiev, está despidiendo radiaciones 1.000 veces mayor a la provocada por la explosión de la bomba de Hiroshima, pero el daño ocasionado al medio ambiente dependerá del clima, dijo hoy un científico de Alemania Occidental.

El principal problema para los seres humanos, según los expertos, es el gran volumen de radiación ionizada que se desprende con la explosión y que es arrastrada por los vientos hasta lugares lejanos del lugar del desastre. Tal radiación es uno de los agentes que origina el cáncer.

Jens Scheer, físico de la Universidad de Bremen, Alemania Occidental, cal-

culó que el accidente resultaría en la eventual muerte por cáncer de unos 600 suecos, pero no mencionó las posibles víctimas en Rusia o Ucrania, zonas más cercanas al lugar del

incidente.

Pero el desastre de Chernobyl, que según expertos es peor que el de Three Mile Island en Estados Uni-

—Favor pase a la página 19.

En Guatemala: Ametrallan Familiares ex Director de Policía

GUATEMALA, mayo 1 (ACAN-EFE).— Dos familiares de un ex director de la Policía Nacional de Guatemala fueron ametrallados por desconocidos y uno de las víctimas resultó

muerta en el acto, informó hoy la policía.

Los tiroteados fueron Bruno Alvarez Castellanos

y Miguel Angel Arévalo, padre y primo, respectivamente, de Félix Alvarez Arévalo, director general de la Policía Nacional desde junio de 1985 hasta febrero de 1986.

"El crimen—dijo hoy el ex jefe policial— pudo ha-

—Favor pase a la página 19.

E. U. Pide a Filipinas Facilite Asilo Marcos

NUSA DUA (Bali, Indonesia), mayo 1 (EFE).— El Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, instó hoy al gobierno filipino a permitir que otros países puedan acoger al ex Presidente Ferdinand Marcos, sin que ello sea interpretado por Manila como un acto hostil.

"Creemos que si Marcos

quiere irse a otro país, el gobierno filipino no debería desalentar eso, y le debería suministrar un pasaporte para poder desplazarse", dijo Shultz a una pregunta de EFE en rueda periodística, poco después del encuentro entre el Presidente Ronald Reagan y el

—Favor pase a la página 19.

Japón Pedirá que Rusia Informe sobre Accidente

TOKIO, mayo 1 (EFE).— El Primer Ministro japonés, Yasuhiro Nakasone, pedirá a los líderes occidentales que exijan a la Unión Soviética toda la información sobre el reciente accidente nuclear de Chernobyl en Ucrania.

Makasone declaró hoy a su gabinete que aprovechará la cumbre de Tokio para

intentar que todos los participantes lleguen a un acuerdo sobre la necesidad de informar a otros países en detalle en caso de que ocurra un accidente en una planta nuclear.

Los jefes de Estado y de Gobierno de Estados Unidos, Japón, Alemania Fe-

—Favor pase a la página 23.



ACTRIZ. Estados Unidos, mayo 1.— La actriz Kathy Showec con sus hijos Mindy y Molonie, de 18 y 6 años. Kathy fue electa la "Playmate" de 1986 por la revista "Playboy". Actúa en la serie de televisión "Santa Bárbara". (Reuter).